



入間川東小だより

「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく

令和4年 9月30日
狭山市立入間川東小学校
在籍児童数 658名
電話 04-2952-3118
校長 井上 健

3年ぶりの 全校での運動会！ 「学校が戻ってきた！！」

2学期が始まって2週間がたった頃の昼休みの校庭で、私は2年生の児童から声をかけられました。

「校長先生、運動会、絶対に見にきてね！」

私は一瞬「えっ?!」と思いましたが、すかさず「絶対に行くからね！」と返答しました。

よく考えてみたら、2年生は昨年度、運動会を経験していません。3年生は、1年生の時に低中高学年のブロック別の運動会を経験しただけです。

つまり、1年生から3年生は、全校揃っての運動会を初めて経験するわけです。その児童の一言は、一生懸命に練習していて、それを見てもらいたいという一心で出た言葉だと思います。

毎日のように運動会に向けて練習している様子を見てみると、学級を超えて、学年集団、低中高学年ブロック集団、赤青白のそれぞれの集団が、少しずつ団結力を増していき、そして、学校が一つになっていくことが切実に伝わってきました。

当日もその期待どおりに、一人一人が、力いっぱい走る、協力して勝利を目指す、友達の気持ちや音楽に合わせて表現する、自分の団の勝利を信じて応援する、という頑張る姿、そして、たくさんの笑顔をそれぞれが見せてくれました。本当に「学校が戻ってきたなあ」と感じました。それぞれの学年の良さに魅了され続けましたが、その中でも、さすが高学年！組み立て体操には感動させられました。3年前の休校時の思いから始まり、周囲への感謝とともに、これからも笑顔を絶やさず、、、というメッセージが込められて、目頭も熱くなりました。

大成功に終わった運動会でしたが、当日を迎えるまでには、第二土曜日のクリーン作戦に始まり、当日の朝はおやじの会の方々にグラウンド整備やテント設営等の準備をしていただきました。また、PTA 役員の皆様には、駐輪場係や見回り等も含め片付けまで、大勢の保護者の方々のご協力をいただきました。率先して取り組んでいただけたことに大変感謝しております。

閉会式で、私は、「東っ子は最高です！」と言いましたが、何事にも前向きに挑戦できる気持ちや態度は、自己肯定感との関係が深いとも言われています。子供たちが、安心して過ごすことのできているご家庭あつての今の東っ子であると強く感じます。

実りの秋は、始まったばかりです。子供たちの気持ちに寄り添い、さらに、成長していく子供たちに、ますます期待したいと思います。

.....
声かけられ事案その2 保護者の方々が片づけをしている際に、私はここでも声をかけられました。「先生、私のこと、覚えていますか？」一瞬、どちらのお母様かな、と。でも、すぐに分かりました。なんと、私が初任の時の学級児童（今は立派な大人です）でした。初任から5年生6年生と2年連続で同じ学級を持ち上がらせてもらったときの児童です。親戚のお子さんが本校にいるとのことでした。校長名を見て、もしやと、来校されたということです。嬉しい限りです。別れ際に「先生、ピンクのジャージじゃないんですね！」と。そう言えば、、、懐かしいあの日のことを思い出した運動会の私のひとコマでした ♪



■子供たちの笑顔を支える東っ子の保護者・関係者の方々へ感謝！

【おやじの会「水鉄砲合戦」】

9月号に掲載すればよかったのですが、

夏休みに入ってすぐの7/23(土)には、校庭でおやじの会主催の「水鉄砲合戦」が繰り広げられました。前日までの梅雨の状態から一転し、この日は真夏の開幕という感じで、水を頭から浴びたいくらいの陽気でした。そんな中、子供たちは持参した水鉄砲でおやじさんたち目がけて思う存分に水をかけていました。200名を超える子供たちは、大いに夏を満喫したことと思います。



【PTA「クリーン作戦」】



9/10(土)学校公開日でしたが、公開の裏で約60名の保護者の皆様にご協力をいただき、校地内の環境整備を行っていただきました。

樹木の剪定や除草作業、側溝掃除に、おやじの会の方々には、終わってからもサッカーゴール等の移動も行っていただきました。



【学校応援団「掲示ボランティア」】

校長室前の掲示がいつの間にか秋バージョンに、ハロウィンの掲示物も1階廊下に。子供たちも何気ない中で目にして、季節を味わうことができます。

10月も図書ボランティアの方々による「読み聞かせ」も計画されています。図書整理においては、年間を通して、ものしりルーム(図書室)の整備等を行っていただいております。



支えていただきながら教育活動を進められていることに、ただただ感謝でございます。

【10月の行事予定】

- 3日(月) 4年1・3組プラネタリウム見学 5年稲刈り
茶レンジスクール(4年生申込者)
- 4日(火) 3年非行防止教室 さやまっ子相談支援員来校日
- 5日(水) 4年2・4組プラネタリウム見学
- 6日(木) A日課5時間(クラブ等なし)
- 7日(金) C日課5時間
- 8日(土) 土曜授業日(授業公開) C日課3時間 5年人権教室
6年・1年食に関する指導
- 10日(月) スポーツの日(祝日)
- 11日(火) 5年脱穀
- 13日(木) 委員会活動
- 14日(金) 1年遠足(稲荷山公園)
- 17日(月) 東っ子放課後教室(2.4.6年生申込者)
茶レンジスクール(4年生申込者)
- 18日(火) さやまっ子相談支援員来校日
- 19日(水) ペルマーク回収日 スクールカウンセラー来校日
- 20日(木) 6年修学旅行(日光方面) 1日目 資源回収日
- 21日(金) 6年修学旅行(日光方面) 2日目
- 24日(月) 茶レンジスクール(4年生申込者)
- 27日(木) 就学時健診 C日課4時間13時10分下校
- 28日(金) 4年社会科見学(和紙の里・川の博物館)
- 31日(月) 茶レンジスクール(4年生申込者)

【担任変更のお知らせ】

2年1組担任 [] が9月27日付で、退職することになりました。つきましては、担任を [] に変更いたします。

子供の見方が変わる！

星槎大学大学院教授 阿部利彦(あべとしひこ)先生が来校します。すでにPTAよりご案内(家庭教育合同研修会の開催のお知らせ)させていただきましたが、追加で募集を行います。

多くの子供たちの支援活動に全国各地で教職員や保護者を対象に講演活動を行っている先生です。多くの保護者の皆様に参加していただけたらと思います。

下記、QRコードよりアクセスください。すでに申し込みをされている方は申し込み不要です。〆切10/5(水)

・期日 10月15日(土)
14時から16時

・会場 本校体育館



※スクリーンには、URLを掲載しておりますので、そこからでもアクセスできます。